

Miércoles 14 de diciembre de 2016

Reforma Impulsa a reservas cobertura petrolera

Por Notimex Cd. de México México (14 diciembre 2016).- El saldo de las reservas internacionales del País sumó 176 mil 656 millones de dólares al 9 de diciembre de este año, lo que significó un aumento semanal de 2 mil 592 millones de dólares, en parte por los ingresos de la cobertura petrolera de 2016, luego de cuatro semanas a la baja. El Banco de México (Banxico) informó que la variación en las reservas internacionales del 5 al 9 de diciembre fue resultado de la venta de dólares del Gobierno federal al propio instituto central por 2 mil 633 millones de dólares. Asimismo, por una reducción de 41 millones de dólares, debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del banco central, precisó en su boletín semanal sobre su estado de cuenta. El instituto central explicó que los recursos que el Gobierno federal vendió al Banxico se derivaron del ejercicio de la cobertura sobre los ingresos petroleros de 2016 del propio Gobierno. P.C. Banco de México, reservas internacionales, ingresos petroleros Rebasa desempleo en AL nivel de 2008

Por Reuters Lima Perú (14 diciembre 2016).- El desempleo en América Latina y el Caribe escaló este año a su nivel más alto desde comienzos de la década pasada, a un 8.1 por ciento, debido a una contracción de la economía de la región principalmente de Brasil, Argentina y Venezuela, dijo la Organización Internacional del Trabajo (OIT). La tasa de desempleo dio un salto preliminar de 1.5 puntos porcentuales frente al 6.6 por ciento del año pasado y se prevé que el desempleo para la región aumente a un 8.4 por ciento en 2017, precisó el organismo en un comunicado. "Este nivel de desempleo no se había observado desde comienzos de la década pasada (...) Ni siquiera durante la crisis financiera internacional del 2008-2009", dijo la OIT. P.C. OIT, América Latina, desempleo Funciona amena

Por Bloomberg Cd. de México México (14 diciembre 2016).- La amenaza del Presidente electo Donald Trump de tomar represalias contra las compañías que trasladen puestos de trabajo fuera de Estados Unidos ya está causando los efectos que probablemente deseaba: algunos directivos empresariales están interrumpiendo sus planes de buscar direcciones en el extranjero. Ross Baldwin, cuya firma con sede en San Diego, Tacna, ayuda a empresas estadounidenses a establecer operaciones de manufactura en México, dijo que tres nuevos clientes suspendieron sus planes hasta ver el desempeño de Trump como Presidente. En McAllen Economic Development, que asesora a empresas para expandirse a través de la frontera mexicana desde la ciudad de Texas, 2 de 5 compañías actualmente están considerando frenar sus planes debido a la promesa de Trump, dijo Keith Partridge, máximo responsable ejecutivo de la corporación de desarrollo. P.C. Estados Unidos, sector empresarial, Donald Trump Equivale a 22% de PIB capital fijo

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (14 diciembre 2016).- Tras avanzar 4.2 por ciento real anual, en 2015, la Formación Bruta de Capital Fijo (FBCF) representó 22 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), 0.4 puntos más que el año anterior, muestran información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El aumento de la importancia de la FBCF en la economía del País el año pasado, medida por el PIB, permitió que el indicador hilara dos periodos comparables con fortalecimiento en su peso respecto a la producción de bienes y servicios, de la mano de su segundo año con una variación positiva. No obstante, la Formación Bruta de Capital todavía queda por debajo de aquel 23.1 por ciento del PIB durante 2008, año en que estalló la crisis financiera en Estados Unidos; P.C. INEGI, Formación Bruta de Capital Fijo, PIB Destacan al agro en revisión del TLC Por Frida Andrade Cd. de México México (14 diciembre 2016).- El sector agroalimentario será clave en la renegociación que pretende Donald Trump del Tratado de Libre Comercio de América del Norte, pues contaría con ventajas arancelarias ante Estados Unidos, expuso Bosco de la Vega, presidente electo del Consejo Nacional Agropecuario (CNA). El entrevistado consideró que en caso extremo de que se eliminara el TLCAN, entrarían en vigor los aranceles existentes en el marco de la Organización Mundial de Comercio (OMC) y ahí México tiene ventaja. Explicó que si no operara un Tratado de Libre Comercio entre ambos países, quien regularía el intercambio sería la OMC, en la cual los promedios de los aranceles de las fracciones agroalimentarias serían menores para el País. "En el poco caso probable que se complicara el TLCAN, pues México tiene la OMC, y los aranceles promedio de la OMC de acceso a Estados Unidos son de 7 por ciento y de Estados Unidos hacia México de 22 (por ciento). "Entonces el sector agroalimentario, te aseguro, que va a jugar un papel clave en suavizar posturas, en aprovechar las economías complementarias de producción de alimentos de los dos países", explicó De la Vega, quien tomará posesión del cargo en enero próximo. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales, sector agroalimentario Gana migrante mexicano menos en EU Por Jessika Becerra Cd. de México México (14 diciembre 2016).- Los mexicanos en Estados Unidos son los trabajadores que menos ganan respecto a migrantes sudamericanos, africanos, asiáticos y europeo. Esto, de acuerdo con un análisis del Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA). El ingreso promedio anual de las mujeres mexicanas en Estados Unidos es de 28 mil 571 dólares, mientras que el de los hombres es de 36 mil 149 dólares. Estos niveles son bajos respecto a los europeos en EU, pues las mujeres ganan 64 mil 33 dólares y los hombres 95 mil 500 dólares. A su vez, los asiáticos hombres ganan 82 mil y las mujeres 61 mil 400 dólares. Incluso, los salvadoreños tienen un ingreso ligeramente superior al de los mexicanos. Los hombres perciben mil 594 dólares más y las mujeres 597 adicionales. Y es que sólo 6 por ciento de los migrantes mexicanos con 25 años de edad tienen licenciatura, mientras que el nivel para el total de migrantes es de 29.4 por ciento. Además, los migrantes mexicanos que envían remesas tienen en promedio 9 años de escolaridad, mientras que en Honduras y República Dominicana tienen 10.3 y 11.3 por ciento, respectivamente. El análisis de CEMLA indica que los trabajadores indocumentados en EU tienen mayor urgencia de tomar cualquier ocupación disponible, lo que implica menor actividad y remuneraciones. El 27.2 por ciento de los hombres mexicanos en EU laboran en la construcción, mientras que 14.1 por ciento lo hace en el manufacturero. En el caso de las mujeres, la mayoría se emplea en el sector de hospedaje y alimentos (18.6 por ciento) y 14.1 lo hace en el comercio. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. CEMLA,

migración, ingresos El Economista Migrantes podrán enviar dinero a través de Afores ELIZABETH ALBARRÁN Para el primer cuatrimestre del próximo año, los mexicanos que vivan en Estados Unidos podrán enviar dinero a sus familiares a través de una cuenta de administradora de fondos para el retiro (Afore), informó Carlos Ramírez, presidente de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar). "A la luz del resultado electoral del país vecino, este evento toma mayor relevancia para abrir un canal más a los mexicanos. Si se les complica el proceso de remesa, la cuenta de afore será una ventana y un posible medio de envío", expuso en una reunión con medios de comunicación.

P.C. Afores, remesas, migración, sistema financiero, finanzas públicas Economía informal pierde terreno GUILLERMO BARRAGÁN De acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), durante el 2015 la informalidad aportó 23.6% de la actividad económica nacional, siendo la menor participación registrada desde que se realiza su medición. Lo anterior se explica gracias a la dinámica más vigorosa de la economía formal frente a la informal, mostrando mejores resultados la mayor parte del periodo y, en particular, a partir del 2013. Así, entre el 2003 y el 2015, el ingreso nacional creció en promedio 2.6% anual, mientras que la economía informal se elevó 1.7 por ciento. El resultado es particularmente alentador si consideramos el impacto que suscitó la crisis del 2008 en los fundamentos macroeconómicos del país, cuya expresión más tangible fue la precarización de las condiciones materiales de la población, el desempleo y el apuntamiento de la actividad informal.

P.C. INEGI, economía informal, productividad Cae la productividad laboral en 16 estados ILSE BECERRIL La productividad laboral, en términos de personal ocupado, vive un momento incierto en el conjunto de industrias manufactureras, el sector que más aporta a la Producto Interno Bruto (PIB) del país, con 18.0% del total. Durante el tercer trimestre del 2016, el Índice de Productividad Laboral (IPL) en el sector manufacturero, con base en el personal ocupado, cayó a tasa anual en 16 de las 32 entidades federativas del país, de acuerdo con datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

P.C. INEGI, productividad, entidades federativas La Jornada Desempleo en AL, en su nivel más alto: OIT Reuters | miércoles, 14 dic 2016 11:29 Lima. El desempleo en América Latina y el Caribe escaló este año a su nivel más alto desde comienzos de la década pasada, a 8.1 por ciento, debido a una contracción de la economía de la región principalmente de Brasil, Argentina y Venezuela, informó este miércoles la Organización Internacional del Trabajo (OIT). La tasa de desempleo dio un salto preliminar de 1.5 puntos porcentuales frente a 6.6 por ciento del año pasado y se prevé que el desempleo para la región aumente a 8.4 por ciento en 2017, precisó el organismo en un comunicado. "Este nivel de desempleo no se había observado desde comienzos de la década pasada (...) ni siquiera durante la crisis financiera internacional de 2008-2009", dijo la OIT. La cifra de desocupados en la región exportadora de materias primas creció este año a 25 millones de personas, unos cinco millones de desempleados más frente a 2015, indicó.

P.C. OIT, América Latina, desempleo Aumentan reservas 2 mil 592 mdd tras un mes a la baja Notimex | miércoles, 14 dic 2016 10:39 Ciudad de México. El saldo de las reservas internacionales del país sumó 176 mil 656 millones de dólares al 9 de diciembre de este año, lo que significó un aumento semanal de dos mil 592 millones de dólares, luego de cuatro semanas a la baja, en parte por los ingresos de la cobertura petrolera de 2016. El Banco de México (BdeM) informó que la variación en las reservas internacionales del 5 al 9 de diciembre fue resultado de la venta de dólares del gobierno federal al propio instituto central por dos mil 633 millones de dólares. Asimismo, por una reducción de 41 millones de dólares, debido principalmente al cambio en la valuación de los activos internacionales del banco central, precisó en su boletín semanal sobre su estado de cuenta. El instituto central explicó que los recursos que el gobierno federal vendió al Banxico se derivaron del ejercicio de la cobertura sobre los ingresos petroleros de 2016 del propio gobierno.

P.C. Banco de México, reservas internacionales Ingresos de telecom cayeron 3.4% en primer trimestre del año: OTI Miriam Posada | martes, 13 dic 2016 20:41 Ciudad de México. Los ingresos del segmento de telecomunicaciones fijas de las empresas que operan en Iberoamérica y Estados Unidos mostraron una caída de 3.4 por ciento durante el primer trimestre del año, al ubicarse en 45 mil 401 millones de dólares, señaló la Organización de Telecomunicaciones de Iberoamérica (OTI) que preside Televisa, en una primera medición de los efectos del tipo de cambio en las economías de la región, así como del empaquetamiento de servicios que realizan las empresas de televisión por cable. Durante ese periodo México se ubicó como el tercer país con más ingresos por telefonía fija y banda ancha, con mil 673 millones de dólares, precedido por España y Brasil. Los ingresos obtenidos en México en el periodo analizado, representa una caída de 1.2 por ciento medido en pesos, debido a la devaluación de la moneda mexicana frente al dólar.

P.C. telecomunicaciones, ingresos Dólar y euro suben frente al peso la Redacción y Notimex | miércoles, 14 dic 2016 08:11 Ciudad de México. A media jornada cambiaría, el dólar sube cuatro centavos respecto a su apertura, al cotizarse en un máximo de 20.67 pesos y se compra en un mínimo de 19.49 pesos en bancos de la capital mexicana. El euro, a su vez, asciende cinco centavos, en comparación con esta mañana, al ubicarse hasta en 21.98 pesos; mientras que la libra esterlina se coloca en 26.12 pesos y el yen se vende a 0.202 por unidad. De acuerdo con el analista de Ci Banco, Manuel Somoza, la moneda mexicana podría presionarse previo al encuentro de la Reserva Federal (Fed). Su tendencia dependerá de los resultados de la reunión.

P.C. tipo de cambio Economía informal contribuyó con una cuarta parte del PIB anual: INEGI Israel Rodríguez | martes, 13 dic 2016 19:31 Ciudad de México. Durante los últimos 13 años la economía informal contribuyó en promedio con una cuarta parte del valor del Producto Interno Bruto (PIB) anual, con un crecimiento promedio de 1.7 por ciento en términos anualizados, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Al presentar los resultados sobre la "Medición de la Economía Informal, 2015 Preliminar. Año Base 2008", detalló que a lo largo del periodo 2003-2015 la economía informal contribuye en promedio en un 25.6 por ciento del valor de los bienes y servicios del país anualmente, siendo los puntos más altos 2003 y 2009 con el 27.2 y 26.9 por ciento, respectivamente, de 2010 a 2015 la tasa de variación tiende a disminuir, hasta ubicarse en un 23.6 por ciento en el 2015. Por su parte, la tasa de crecimiento promedio anualizada del PIB a precios de 2008, para la serie 2003-2015 fue del 2.6 por ciento, mientras que la economía informal para el mismo periodo representó un crecimiento promedio de 1.7 por ciento, evolución menor al comportamiento que registró el total de la economía.

P.C. INEGI, economía informal, crecimiento económico Exportaciones de AL cierran 2016 en 850 mil mdd Susana González G | martes, 13 dic 2016 20:25 Ciudad de México. Las exportaciones de los países de América Latina y el

Caribe cerrarán 2016 en alrededor de 850 mil millones de dólares, un monto que resulta menor en 22 por ciento respecto al registro de 2012, advirtió el Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Con ello, la región cumplirá cuatro años de caídas consecutivas en las ventas de sus productos y servicios y el retroceso este año será de 6 por ciento en comparación con 2015, similar a la tendencia mundial reportada hasta septiembre. En tanto, las importaciones hechas por los países latinoamericanos caerán 10 por ciento. "Las ventas externas de casi todos los países de la región registraron cierta desaceleración en el ritmo de retracción", puntualizó el BID en un estudio elaborado por su Instituto para la Integración de América Latina y el Caribe (Intal) sobre las tendencias comerciales en América Latina y el Caribe.

P.C. BID, América Latina, exportaciones El País La Reserva Federal de EE UU sube tipos por segunda vez en una década SANDRO POZZI La Reserva Federal ha decidido subir un cuarto de punto los tipos de interés en Estados Unidos, que se colocan así en una banda entre 0,50% y el 0,75%. La decisión se ha tomado por unanimidad. El nuevo incremento llega justo un año después de que se iniciara el proceso de normalización de la política monetaria, con una subida de un cuarto de punto. El avance del precio del dinero será, en cualquier caso, lento. La mayoría de los miembros ve posible al menos tres subidas en 2017. Pero dependerá del impacto de las políticas de Donald Trump en el crecimiento y la inflación. P.C. Estados Unidos, Reserva Federal, política monetaria "Si solo se midiera la memorización, España lo haría mejor en PISA"; El alemán Andreas Schleicher, físico e investigador nacido en Hamburgo, es el principal responsable del informe PISA, el examen internacional de comprensión lectora y competencias científicas y matemáticas. Un total de 535.791 alumnos de 72 países se han examinado en la última edición, elaborada en 2015 y presentada hace una semana. España vuelve a quedar en mitad de la tabla, aunque este año ha superado la media de la OCDE después de que esa media haya bajado. Y muestra diferencias en los resultados que separan más de un curso y medio a los alumnos de Castilla y León de los de Andalucía. Schleicher, de visita en Madrid para analizar los resultados de Iberoamérica con la Fundación Santillana, atendió este martes a EL PAÍS. P.C. OCDE, sistema educativo, PISA